

# 豊中市の 未来を 共に創る



豊中市の明るい未来を  
形にするために一緒に働く  
仲間を募集します。



「市職員の仕事」と言われて  
何が思い浮かびますか？

水道整備やごみ収集など  
皆さんの日常生活の基盤を支える仕事、  
まちの住み心地をよくするための仕組みづくり、  
災害に備えた体制を整える仕事…  
そうした職員一人ひとりの仕事は、  
皆さんの「当たり前」の日常を支えると同時に  
市の未来へとつながっていきます。



5月20日(木) 応募受付開始



## WEB採用説明会

オンライン会議システムを利用し、採用職種別に  
実施します。採用担当者に直接質問もできます。

時 5月29日(土)

- ① 9時00分～ 事務職対象
- ② 10時30分～ 技術職対象
- ③ 13時00分～ 社会福祉職対象
- ④ 14時30分～ 保健師対象
- ⑤ 16時00分～ 事務職対象

申 5月21日(金)までに市ホームページから



詳しくはこちら

## 採用試験情報

事務職(大学卒)、技術職(大学卒)、  
社会福祉職、保健師、保育教諭を募集します！

申 5月20日(木)～6月4日(金)に市ホーム  
ページから申し込み。募集案内は5月  
14日(金)から人事課、庄内(庄内幸町)・  
新千里(新千里東町)の各出張所で配  
布。市ホームページからも取り出し可  
※募集職種等は変更の場合あり



詳しくはこちら

時 = 日時 申 = 申し込み

現場の第一線で活躍する職員に、  
仕事内容や職場の雰囲気聞いてみました。

レベルの高い

環境の中で日々成長

資産管理課 明示係  
中西由美子/土木職・入庁5年目



明示ってどんな仕事？

建築や土地の売買で必要となる、土地の境界明示が仕事です。道路などの市の土地と個人の所有地の境界線をはっきりさせるために、古くは明治時代の記録までさかのぼって調査し、現地での測量結果をもとに境界を確認します。

パズルのピースを合わせていくように

配属当初、明示の知識はほぼゼロだったのですが、日々勉強を重ねています。資料や現地調査から情報を拾い集め、一つ一つ地道につながりをたどっていく作業はパズルの

ようで面白いですね。

業務に使っている地理情報システムは先輩の市職員が中心となり企画・開発されたもので、他自治体からも参考にされるほど先進的なものなんです。そんなレベルの高い先輩たちから直接学べることは、とても貴重な経験になっています。

土地の境界を確認するには、過去に作られた図面や資料が非常に重要な根拠になります。私たちには、先人たちが培ってきたものを守ると同時に、正確な情報を未来に伝えていく責任があります。利益を追求するのではなく、社会や市民生活を守るため働くことに市職員ならではのやりがいを感じています。

Q 豊中市で働く魅力は？

小学生の子どもが2人いるのですが、共働きの職員も多いためか、子育てをしながら働くことへの理解があり、働きやすい環境だと思います。交通の便がよく、移動手段がいろいろあるのも魅力的です。

自分の企画が

施策になる喜び

産業振興課 振興係  
島村義樹/事務職・入庁6年目



産業振興ってどんな仕事？

社会・経済状況の変化に対応し、支援施策を柔軟に見直ししながら、市内産業の振興や起業支援を行います。最近では、コロナ禍で打撃を受けた市内経済の活性化策を積極的に打ち出していて、プレミアム付商品券の発行やキャッシュレス決済ポイント還元事業などを実施しました。

「守る」だけではない公務員へ

市職員は、ルールに則していかに公平に効率よく業務をこなせるかが重視されます。しかし、社会や市民ニーズが多様化してきた今日、それだけでは対応しきれなくなってきた

した。特に最近は日々状況が変化していくので、今までにないスピード感や提案力を期待されていると感じています。民間企業では市職員とは異なる視点や時間軸での判断・支援が必要とされるので、事業者とやり取りをする中で、多くのことを学んでいます。コロナ禍での経済活性化策では、事業者のためにもできるだけ早く実現させなければ意味がないと思い、関係各所の調整に奔走しました。大変でしたが、自分の手で施策を作り上げる過程に、今までにないやりがいを感じました。

職場は活発に意見交換ができる雰囲気です。それに子どもの急な体調不良などでも休暇を取りやすいので助かっています。育児休業を取る男性職員が私の周りでも増えてきています。

Q 休日の過ごし方は？

地元の草野球チームに所属し、毎週日曜日は野球に明け暮れています。庁内にもさまざまなクラブがあるので、部署の垣根を越えた交流をしています。